

Le club de judo clermontois satisfait

Les petits tigres récompensés

Le Bonhomme Record - 29 mars 2000

► Pas moins de 400 petits judokas de tout le département ont depuis le début de saison, participé aux épreuves des "petits tigres". Par deux fois à Mouy et une fois à St Leu d'Esserent, ils se sont retrouvés face à un jury pour présenter ce qu'ils avaient appris. Le premier examen touchait la technique debout. Lors du second passage devant le jury, les petits judokas devaient faire valoir leur technique au sol. La dernière épreuve concernait la liaison entre ces deux techniques. A l'issue de cet examen de passage, chaque enfant recevait un classement départemental, en fonction de la moyenne des trois notes attribuées. Le district départemental de judo

remettait à chaque participant un "petit tigre" d'or pour les meilleurs, 30 % d'argent pour les 40 % suivants, de bronze pour les autres.

Six distinctions d'or, huit d'argent et huit de bronze pour les vingt-deux candidats clermontois, ces résultats satisfont Corinne Berjaud, professeur du judo clermontois: Maximilien Corbau, 9 ans, pratique le judo depuis l'âge de 3 ans, il voue une véritable passion pour ce sport. *«Mon père, ceinture noire 3e dan et ma sœur m'ont donné envie de faire du judo. J'aime beaucoup car c'est aussi un moyen de défense»* explique-t-il. Il souhaite devenir un champion de judo ou à défaut docteur en biologie, tout en continuant le



D'or, d'argent ou de bronze, les 22 jeunes judokas clermontois sont devenus des "petits tigres".

judo. Victor Doucet, 10 ans, lui aussi petit "tigre d'or", fréquente les tatamis depuis

4 ans, venu au judo *«pour devenir plus calme»*, il pense avoir atteint son objectif.